

4. Spieltag der Ailinger F-Junioren in Wangen

Geschrieben von: Manuel Melzer

Dienstag, den 18. Oktober 2016 um 08:18 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 19. Oktober 2016 um 20:40 Uhr



In der Früh um 08:45 Uhr ging es diesmal von der Ailinger TSG aus los in Richtung Wangen. Nachdem der erste kleine Schock bei der Ankunft verdaut war (der Kaffee ließ leider lange auf sich warten), ging es aber dann auch sofort mit dem Spielbetrieb der drei gemeldeten F-Junioren Mannschaften los.



4. Spieltag der Ailinger F-Junioren in Wangen

Geschrieben von: Manuel Melzer

Dienstag, den 18. Oktober 2016 um 08:18 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 19. Oktober 2016 um 20:40 Uhr

Die Ailinger F1-Junioren erwischten einen sehr starken Start und besiegten im ersten Spiel Eriskirch F1 mit 7:0. In den weiteren beiden Spielen verloren sie jeweils sehr knapp zuerst gegen Kehlen F1 mit 1:2 und im Anschluß gegen Langenargen F1 mit 2:3. Vor allem im letzten Spiel wurde eine zunächst 2:0 Führung leider nochmals aus der Hand gegeben. Festzuhalten gibt es aber, dass die Vorgaben des Trainers diesmal sehr gut umgesetzt wurden und spielerisch eine deutliche Steigerung zu den letzten Spieltagen zu beobachten war.

Die Ailinger F2-Junioren hatten es diesmal mit sehr starken Gegnern zu tun, erwischten aber ebenfalls einen sehr guten Start und drehten im ersten Spiel einen 0:2 Rückstand gegen Tettngang F2 in einen 3:2 Sieg. Gegen Wangen F2 musste man sich im zweiten Spiel dann leider mit 1:3 geschlagen geben, konnte dann das letzte Spiel gegen Langenargen F2 aber wieder souverän mit 2:0 für sich entscheiden.

Eine sehr gute Bilanz haben auch unsere Ailinger F3-Junioren vorzuweisen. Zunächst verlor man zwar gegen Tettngang F3 knapp mit 1:2, im Anschluss konnte aber Wangen F3 mit einer überragenden Leistung mit 5:0 besiegt werden und auch gegen Langenargen F3 gab man sich keine Blöße mehr und gewann das letzte Spiel mit 4:2.

Insgesamt war es ein sehr schöner Spieltag und die Ailinger TSG bedankt sich bei allen beteiligten Eltern und freiwilligen Helfern für die Unterstützung.